

## Accès aux droits des « Gens du Voyage » : La Défenseure des droits et son équipe en déplacement à Rouen et Louviers

Dans le cadre d'une campagne d'information d'accès aux droits pour les « Gens du Voyage », la Défenseure des droits, Claire Hédon, s'est rendue à Echelle Inconnue jeudi 24 novembre 2023.

Elle y a rencontré plusieurs familles de Voyageurs de la Métropole Rouen Normandie, toujours en attente de relogement depuis l'incendie de l'usine Lubrizol, il y a maintenant quatre ans ; et à qui la Métropole n'a proposé aucune solution transitoire.

Elle était accompagnée de son adjointe, Madame George Pau Langevin, en charge de la lutte contre les discriminations, et de Monsieur Slimane Laoufi, Chef du pôle régional Normandie - Centre Val de Loire.

**LIRE LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE SUR [WWW.DEFENSEURDES DroITS.FR](http://WWW.DEFENSEURDES DroITS.FR)**